
令和３年６月 10日 

 

第 2回魅力向上委員会 

 

冒頭に内藤会長からあいさつの中で田村高校同窓生の活躍の様子などが紹介され、よりよい田村

高校の在り方について提案があった後、尾形校長から学校の現況と県高体連の結果を報告し、会議

に入りました。 

会議では、応援助成金の応募状況やその運用の仕方、大学との連携や活動費の使途について活発

で建設的な意見が交わされ、非常に有意義な会議となりました。次回の会議は 9月に開催する予定

です。 

 委員の皆様には平日の夜分にもかかわらず、ご出席頂きありがとうございました。 

今後もよろしくお願いいたします。 

 

 

 


